

Schnitzeljagd durch Inwil

Was war hier in Inwil los? Ob bei warmen und sonnigen Frühlingstagen oder windigem, kalten Regenwetter - ein reges Treiben herrschte im Dorf. Es war Schnitzeljagd-Zeit!

Wie schon letztes Jahr organisierte das Elternforum der Schule Inwil erneut eine Schnitzeljagd, anstelle des Spielnachmittags. Alle Kinder der Schule hatten die Gelegenheit vom 21. März bis 3. April 2022 daran teilzunehmen.

Über 70 Kinder waren mit Freunden oder der Familie im Dorf unterwegs und suchten die verschiedenen Posten, um die kniffligen und spannenden Fragen über den Wald zu lösen.

Alle Kinder bekamen als kleine Belohnung für das richtige Lösungswort einen bunten Papierschmetterling, der in der freien Natur fliegen kann und etwas Süßes.

Das Elternforum hat sich sehr gefreut, dass so viele Kinder und Familien Spass hatten und gemeinsam im Dorf unterwegs waren. Danke für euren Einsatz!



Text und Bild: Claudia Lustenberger, Elternforum Schule Inwil